

Mañana vence plazo para que estudiantes actualicen el Registro Social de Hogares

"Estos trámites son fundamentales para nosotros los jóvenes que queremos estudiar fuera de la región. Agradezco la atención y la orientación que nos dieron". Así lo indicó Santiago Joaquín Caro Aravena, quien postula a la carrera de Medicina Veterinaria en Valdivia y acudió a actualizar el Registro Social de Hogares (RSH) en Punta Arenas. La actividad, realizada en la sede de avenida Independencia 826, tuvo como propósito facilitar este importante trámite antes del cierre del segundo proceso de postulación a beneficios estudiantiles, como becas y otros apoyos sociales.

La encargada comunal del RSH, Sofía Belén Manzo Moya, destacó la importancia de estos operativos para que los postulantes puedan cumplir con los requisitos necesarios. "Actualizar el registro no sólo es esencial para las becas, sino también para otros beneficios sociales. A través de estas jornadas especiales, buscamos que nadie quede fuera por falta de información o tiempo. Nosotros tenemos dos procesos de cierre que son súper importantes y por eso hicimos la atención hoy día (ayer)", dijo la encargada.

La plataforma cierra mañana y por lo tanto, todas las solicitudes que sean aprobadas hasta el 23 de enero se van a ver reflejadas en la cartola entre el 1 y el 5 de febrero. Asimismo en febrero, el operativo es el 15 de febrero porque el 20 de febrero es el cierre de plataforma y estos resultados van a estar los primeros días de marzo.

Entre los trámites más solicitados se encontraron actualizaciones de ingresos familiares, cambios de domicilio y la incorporación de nuevos integrantes al hogar. Según explicó Manzo, es fundamental presentar documentos como cédulas de identidad vigentes, comprobantes de domicilio y certificados de ingresos.